

San Fidel de Sigmaringa

San Fidel de Sigmaringa fue un sacerdote católico y mártir que vivió en el siglo XVII. Nació en 1577 en Sigmaringa, una ciudad en la Alemania actual, y fue nombrado Markus Rey. Después de completar sus estudios en derecho y filosofía en la Universidad de Friburgo, se convirtió en abogado y comenzó a practicar en Colmar, Francia.

Sin embargo, después de unos años de practicar derecho, Markus Rey decidió convertirse en cura e ingresó en la orden Capuchina, tomando el nombre de Fidel. Fue ordenado cura en 1612 y pasó los siguientes años predicando y evangelizando en Suiza y Alemania, donde adquirió reputación por su elocuencia y su capacidad de convertir a los Protestantes al Catolicismo.

En 1622, durante la Guerra de los Treinta Años, Fidel fue enviado a predicar en el territorio del cantón protestante de Grisones, en Suiza. Allí, se enfrentó a la oposición de los Calvinistas locales, que eran hostiles a la Iglesia Católica. A pesar de esto, Fidel continuó predicando y evangelizando y pudo convertir a muchas personas al Catolicismo.

Sin embargo, su éxito y su fuerte defensa del Catolicismo lo convirtió en un blanco para los Calvinistas. El 24 de abril de 1622, mientras regresaba de una misión de predicar en Seewis, Fidel fue atacado y asesinado por un grupo de soldados Calvinistas.